

# *Des débats sur l'agenda économique et politique sont réalisés au Venezuela*

---



Caracas, 14 avril, (RHC-PL).-Des activistes, des intellectuels et des citoyens qui participent au Congrès de la Patrie au Venezuela, poursuivent les débats centrés sur des aspects fondamentaux de la réalité nationale comme l'Agenda économique et la politique bolivarienne, ainsi que les missions sociales.

À l'inauguration du congrès, hier, le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a annoncé que lors de la rencontre, les forces ouvrières et paysannes, les groupes populaires, les mouvements culturels et les députés socialistes fixeront un agenda fondé sur un plan de développement avec des propositions pour la construction d'une économie productive et l'élargissement de la participation populaire à la prise de décisions publiques.

Nicolas Maduro a plaidé pour l'organisation et la fermeté face aux manœuvres de la droite et à l'attitude hostile des élites du pouvoir aux États-Unis, qui ont fait publier ce mercredi par le journal The Washington Post, un article condamnant le Venezuela.

A ce sujet, il a signalé qu'il existe un complot contre le leadership de gauche en Amérique et que la droite internationale continue de promouvoir des coups d'État avec des intentions clairement impérialistes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/90496-des-debats-sur-lagenda-economique-et-politique-sont-realises-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**